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Stadio Carlini, l’assessore regionale al Commercio: “Sì al
rilancio ma non a scapito di negozi e viabilità”
di Redazione
04 Febbraio 2020 – 13:14

Genova. “Il rilancio dello Stadio Carlini di Genova, fiore all’occhiello dell’impiantistica
sportiva genovese, è sicuramente di per sé una buona notizia, ma siamo preoccupati per
l’insediamento  del  nuovo  centro  commerciale  Leroy  Merlin”.  Lo  dichiara  l’assessore
regionale al Commercio Andrea Benveduti.

“La nostra attenzione – continua l’esponente della giunta regionale – sarà massima perché
sia  garantita  l’ottimizzazione  dell’impatto  del  traffico  sulla  viabilità  e  soprattutto  sia
raggiunto un giusto equilibrio commerciale condiviso, a tutela del tessuto imprenditoriale
già  presente.  Le  preoccupazioni  espresse  dalle  associazioni  di  categoria  sono
assolutamente condivisibili  e richiamano alla necessità di  scelte equilibrate e di  buon
senso”.

“Oltre  all’attenzione  su  traffico,  viabilità  di  accesso  all’ospedale  San  Martino  e
salvaguardia  del  commercio  locale,  chiederemo garanzie  occupazionali  all’azienda sul
punto vendita di Campi perché siano mantenuti, per almeno 5 anni, i livelli attuali. Non
vorremmo  vedere  semplici  operazioni  di  riposizionamento  dell’offerta”  conclude
Benveduti.
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